
甘酒の効能を掲示板に張り出し、お正月三ケ日、午後２時～４時にロビーで振る舞うことにいたし

ました。 

御家族含め３日間延べ１０数名が寄ってくださり、職員含めて６０本が売り切れてしまいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

入居者Ｃ様 ９０才 

３日間飲まれた感想。 

これはうまいね。酔わないけど、いいねぇ。 

飲む点滴だよね。 

お肌がつるつるになるかな。 

Ｏ様 ９０才 

うまいから毎日飲みたいね。 



◎その他の皆さんご意見照会 

Ｔ様 女性７７才 

私は甘酒が大好きで、以前からよく飲んでおりました。 

今回頂いた甘酒は、今までで一番おいしいですね。 

お腹が一杯になるし、ダイエットにいいかもね。 

１本頂いたので、調子がいいです。 

飲む点滴ってテレビデもやっていました。幸せな気分になれました。 

 

 

Ｙ様 女性９８才ご家族 

おばあちゃんも飲めたらいいのにね。 

スーパーでも見かけましたよ、これ結構いいらしいですね。 

健康になっておばあちゃんのように長生きしないと。 

 

 

Ｉ様 女性６７才ご家族様 

テレビでやっていたけど飲む点滴ですってね。これはいいものを頂戴できたわ。 

有難く頂きます。 

 

 

その他、テレビで飲む点滴、ということをやっていたそうで、皆さまよく御存じでした。 

職員もおいしく頂きました。ノンアルコールですが、呑兵衛にも好評。 

施設長もレンジで温めて、しょうがを入れていただきました。 

身体が温まり、ほどよく空腹感も満たされ、ダイエットによいと思いました。 

１２月２４日のおしゃべりカフェでも好評で、また飲みに来られた方もいらっしゃいます。 

同じ物が欲しいので買いたい、という声もあがっておりました。 

 

とてもありがたい甘酒を頂戴し、ありがとうございました。 

 

アイシア吹上 職員一同 


